

# DEPORTES

El campeonato de futbol entre colegios católicos, organizado por la Universidad de Santo Tomás ha terminado con la victoria del equipo de La Salle, que ha ganado el campeonato sin sufrir ninguna pérdida y un solo empate.

Según decisión de los encargados de dirigir el campeonato, el segundo puesto ha correspondido al equipo del Colegio de San Beda. Como saben nuestros lectores, el último partido entre San Vicente y San Beda, se tuvo que suspender por la obscuridad y quedó anulado. Debido a esto, había de repetirse este partido, pero los directores del equipo de San Vicente dieron cuenta al Comité de que se negaban a jugar el segundo partido contra San Beda, por ciertas disputas habidas durante el primer juego.

En vista de esto, el Comité decidió adjudicar el partido anulado a favor del equipo de San Beda, declarando derrotado al de San Vicente, por "default". De este modo, el equipo de San Beda ha resultado segundo campeón. Ultimamente, los encargados del "once" de San Vicente han decidido permitir que sus balompistas jueguen contra los sambedistas, y están procurando ahora que se concierte el partido de desempate. Si no lo consiguen tenemos entendido que piensan invitar a sus contrincantes a un partido decisivo.

El do ringo último, los jugadores de la Universidad de Santo Tomás celebraron un sensacional partido contra los "Nomads". El juego se celebró a las cuatro y media de la tarde en el campo de los ingleses. La lucha fué formidable y los universitarios católicos salieron triunfantes por dos tantos a uno, a pesar de la ventaja de campo, árbitro, público y fuerza de sus contrincantes.

El primer tanto lo consiguieron los ingleses, gracias a una serie de pases precisos que descolocaron a los defensas de Santo Tomás, y el extremo izquierda inglés hizo el tanto.

Poco después, los estudiantes atacaron con muchos bríos, teniendo en continuo jaque al Nomads, hasta que el extremo derecha Arturo Fanlo, logró bur-

lar al medio, corrió la línea velozmente y, cuando nadie lo esperaba, shutó a goal, largando un tiro sesgado, que no pudo parar el gran guardamente Morrison.

Durante el segundo tiempo, ingleses y estudiantes trataron de asegurarse la victoria. Los delanteros universitarios consiguieron hacer gran presión sobre los defensas Mendezona y Chalmers, pero éstos y el portero, hicieron fracasar todos sus ataques. Finalmente, Cui colocó el balón a los pies de Rodriguez, quien regateando a los defensas, desempató el partido.

Desde este momento, comenzaron a jugar muy bruscamente los ingleses, pero todo resultó inútil, pues los valientes universitarios católicos supieron portarse heroicamente luchando contra sus contrincantes, que eran muy superiores en fuerza.

Sobresalieron en este partido, el guardameta inglés Morrison, el defensa Mendezona, el gran centro medio Pope, el conocido delantero Chambers y el nuevo centro Burns. Entre los vencedores, el portero Jumamoy estuvo colosal, lo mismo que los defensas Gutierrez y Aboitiz y el medio centro Urbina, que resistieron los ataques de los ingleses. Entre los delanteros, Fanlo y Pacheco fueron los que jugaron mejor, y los otros no se portaron mal.

El primer partido de la serie de juegos de balompié entre los equipos de la Universidad de Santo Tomás y de la Universidad del Gobierno, se celebró el jueves último, a las cuatro y media de la tarde, en el campo de los Padres Paules.

Vencieron los universitarios católicos, después de una hora de juego reñidísimo, por el tanteo de uno a cero, aunque en realidad debió ser de dos a cero, pues el primer tanto de los vencedores fué injustamente declarado "offside".

La alineación de los vencedores, fué la siguiente: Jumamoy, Aboitiz-Gutierrez, Medina-Urbina-Arando, Fanlo-Pacheco-Cui-Rodriguez-Centenera. No sabemos los nombres de todos los de la U. P., pero entre ellos se encontraban el guardameta Hizon,

el defensa Tecson, el medio Chichin Calvo, y los delanteros Fernando Camus, Morrow, Short, Estela y Martinez.

Durante los primeros minutos de juego, dominaron los estudiantes laicos, hasta que los católicos reaccionaron y comenzaron a atacar con mucho empuje. Poco después, Fanlo centró con precisión; Rodriguez, estando en "offside" recibió el balón y lo shutó a goal; lo paró el portero y entró Rodriguez, rematando con la cabeza y haciendo un tanto. Hecho el goal, silbó el árbitro y cuando todos creían que había silbado el goal, señaló el "offside" de Rodriguez, con evidente infracción de los reglamentos.

Desde este momento dominaron ligeramente los de Santo Tomás, terminando el primer tiempo sin ningún incidente notable, a excepción de un colosal tiro sesgado de Fanlo—parecido al que fué goal en el partido contra los ingleses—que el portero Hizon desvió de una manera estupenda.

En el segundo tiempo, dominaron los católicos durante los primeros diez minutos. Los repetidos ataques de los delanteros fracasaron por el admirable juego del portero Hizon, hasta que al fin, shutó Cui y remataron a un mismo tiempo Rodriguez y Pacheco, haciendo éste el tanto de la victoria.

Después dominaron los de la U. P., pero no lograron empatar. Entre los vencidos se distinguieron, en primer lugar, el guardameta Hizon, que salvó a su equipo de una derrota aplastante; el medio centro Calvo jugó muy bien, aunque algo bruscamente, y Short fué el mejor de los delanteros. Entre los vencedores, citaremos en primer lugar al centro medio Jesús Urbina, que fué el héroe de las líneas defensivas; después, por orden de comportamiento, Medina, Fanlo, Aboitiz y Pacheco, jugando muy bien este último tanto de medio como de delantero.

El siguiente partido entre los equipos de estas dos universidades se jugará el domingo 16 del actual, a la misma hora y en el mismo campo, siendo el definitivo si triunfan de nuevo los de Santo Tomás.—C.